

校外学習、とても楽しく充実した学びになりましたね！

それは、みなさん一人一人の「仲良く、楽しい校外学習にしたい！」という思いが、しっかりと言葉や行動に出ていたからです。出発前にお話しした先生からの3つのお約束【①話をよく聞く、②時間を守る、③仲間と助け合い、協力し合う】を、ばっちり達成し、自分も友達も気持ちよく過ごせるように声を掛け合っていた姿、大変素晴らしかったです。



向井千秋記念子ども科学館



鏡の部屋に入ってみたよ

巨大な動く昆虫
にびっくり！



自転車をこいだパワーで
動く電車に夢中！



科学の不思議を体感した
サイエンスショー



スペースシャトルの
船内も見れたよ！

みんなのコメントより

- ・宇宙で食べられるお菓子や、はみがき、お風呂の入り方まで知ることができ、楽しかったです。
- ・宇宙に行くには様々な試練を乗り越えないといけないから、だれでもいけないと知りました。

SUBARU 自動車工場

自動車をつくる工程を動画で説明を受けてから、最終組み立て工場に移動し、間近で見学することができましたね。エンジンが動く仕組み、作業員の方の仕事ぶり、完成した実物の車などをよく見て、よく聞いて学ぶことができました。



みんなのコメントより

- ・鉄のローラーの余りは、また鉄のローラーにおり、環境に優しいと思いました。
- ・アイサイトは、危険を察知したときに自動で運転を止め、事故を防いでいます。
- ・自動車づくりで出てきたごみを全部リサイクルしていることに驚きました。
- ・とそうをすると、車がすごくきれいで、感動しました。

♡保護者の皆様、校外学習へのご準備・ご協力本当に有難うございました。日頃からの励ましの声かけが、子どもたちの自信と安心感につながり、子どもたち同士思いやりをもって活動することができたのではないかと思います。これから、臨海自然教室に向け、子どもたちとともに頑張ってもらいますので、温かいご支援をよろしくお願いします。